

08-06-2016

# **Comunicado**

2016-6

## **CELEBRADA REUNIÓN: NI ACUERDO NI EXPECTATIVAS**

En la mañana de hoy se ha celebrado una reunión entre la Dirección del Grupo Renfe y el Comité de Huelga de SEMAF.

Aun cuando pensábamos que quizá existía la posibilidad de que presentasen alguna propuesta que pudiera permitir una mínima aproximación de las posiciones, dado el tiempo que se han tomado para elaborarla, lo cierto es que no ha sido así.

El documento que nos han presentado se limitaba, en su mayor parte, a una mera declaración de intenciones, y no todas buenas, sin concretar los contenidos de los aspectos planteados por SEMAF y remitiéndose, una vez más, en buena parte de los puntos, a la obtención de diversas autorizaciones por organismos externos.

Por parte de SEMAF se ha reiterado que nuestros planteamientos son concretos y tienen que resolverse con soluciones concretas, que casi todos están incluidos en documentos firmados por el sindicato con la Dirección del Grupo Renfe y que en su momento, con carácter previo a su firma, ya se requirieron las correspondientes autorizaciones, por lo que no es aceptable este argumento recurrente.

La Dirección del Grupo, tal como lo transmitió el propio Presidente en la reunión celebrada en el Ministerio de Fomento la pasada semana, parece empeñada en hacer valer que la capacidad de gestión les corresponde exclusivamente a ellos y que la pueden ejercer unilateralmente en cualquier momento con independencia de que hayan alcanzado acuerdos, olvidando la obligación que tienen de cumplirlos.

Eso sí, parece que esa capacidad de gestión sólo se la reconocen a sí mismos de cara a las cuestiones que afectan a los trabajadores, y nunca para hacer valer ante otros organismos la necesidad de dotarse de los instrumentos necesarios para realizar esa gestión de acuerdo con las necesidades específicas de las actividades desarrolladas por el Grupo Renfe, o para introducir las modificaciones necesarias que les permitan cumplir lo pactado.

A la vista de lo sucedido en la reunión de hoy, consideramos que existe escaso interés por su parte para intentar alcanzar un acuerdo, por lo que nuestra posición sigue firme en mantener las movilizaciones convocadas.

**HUELGA EN EL GRUPO RENFE**  
**10, 12, 14 Y 16 DE JUNIO DE 0 A 24 HORAS**

**COMISION EJECUTIVA**